

WARTA

Irjen Kemenkumham RI, Razilu Apresiasi Banyaknya kegiatan di Rutan Surakarta

Narsono Son - JATENG.WARTA.CO.ID

Mar 2, 2024 - 21:36



Irjen Kemenkumham RI, Razilu Sambangi Rutan Surakarta

SURAKARTA - Inspektur Jenderal (Irjen) Kementerian Hukum dan HAM, Razilu memberikan apresiasi atas banyaknya bimbingan kegiatan di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas I Surakarta.

Hal tersebut ia utarakan ketika mengunjungi dan berkeliling di lingkungan Rutan pimpinan Urip Dharma Yoga, Sabtu (02/03/2024).



Memasuki ruang bimbingan kegiatan Rutan berpenghuni 681 Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Irjen terkesima dengan luasnya ruang tersebut.

Ia melihat beberapa WBP yang sedang melakukan aktivitas bimbingan kegiatan. Ia juga sempat berinteraksi dengan WBP yang sedang melakukan sablon baju.

"Orang pesan apa saja (desain dan jenis kaos) di sini bisa berarti ya?," tanya Razilu.

"Bisa pak," jawab salah satu WBP dengan semangat.

Pria 58 Tahun ini juga memuji WBP tersebut karena kecakapannya dalam mengoperasikan alat sablon.

"Cerdas sekali kamu ya," pujiannya.

Diketahui ada beberapa bimbingan kegiatan yang dilaksanakan Rutan Surakarta kepada Warga Binaannya.

Bimbingan kegiatan tersebut meliputi finishing MMT, laundry, pangkas rambut, garmen, reparasi koper, sablon, handycraft, pengolahan kain perca, dan pelatihan batik.

Selain itu, Irjen Razilu juga menilik poliklinik dan dapur yang juga merupakan atensi utamanya ketika mengunjungi Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan khususnya Lapas/Rutan.

Sertifikat laik hygiene sanitasi yang terpampang di dinding dapur rutan menarik perhatian Irjen.

"Masih berlaku ini ya?" tanya Razilu kepada Urip yang juga turut

mendampingi.

Ia juga mengecek kesesuaian bahan makanan yang sedang dimasak dengan jadwal masakan yang harus disajikan kepada WBP hari ini.

Turut mendampingi Irjen, Kepala Divisi Administrasi, Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Kadiyono, Auditor Madya Itjen Qolbin Salim, dan Pejabat Struktural Rutan Surakarta.

(N.Son/***)